

Jeden Tag eine Meile

Spendenaktion | Schüler und Lehrer gingen das ganze Schuljahr täglich 1,6 Kilometer – auch bei Schlechtwetter.

Von **Celina Dinhopl**

BILINGUAL JUNIOR HIGH | Die Mittelschule stand dieses Jahr ganz unter dem Motto ihres Erasmus+ Projekts „Becoming Social Entrepreneurs“. Sie sammelten durch soziale Aktionen Geld, das gespendet wurde. Eine dieser Aktionen war die „tägliche Meile“. Die 4D ging von Anfang Oktober bis Ende Mai täglich die Strecke von umgerechnet 1,6 Kilometer – Schlechtwetter war keine Ausrede. Für jede Meile suchte sich jedes Kind einen Meilenpaten. Sie wurden 30 Wochen lang von Firmen und Familienangehörigen mit Spenden unterstützt. Insgesamt legten die Schüler rund 5.300 Kilometer zurück. Bei dem Projekt



Direktor Martin Glanzner, Jirina Laska, Jamie Sheard, Daniela Großmann, Loreen Sanz, Mina Azimi, Julia Böhm, Astrid Baumgartner vom Verein „Herzkinder“, Astrid Meingaßner vom Verein „Vier Pfoten“, Marlene Vala, Caroline Fiedler, Aileen Zachhuber, Leonie Ulver, Hanna Ostermann, Muriel Weilke, Livia Brandstetter, Helga Parzer und Andrea Huber.

Foto: zVg

konnte eine Summe von 850 Euro gesammelt werden. Die Schüler durften selbst wählen, welcher Organisation sie den Betrag spenden möchten. Die Kinder überreichten die Summe an die Vereine „Vier Pfoten“ und „Herzkinder“.